



峰の子 ガッツ!



八女市立長峰小学校
令和4年度 学校便り
9月21日(水)
校長 中村 修介

修学旅行に行ってきました(6年生)

9月16日(金)・17日(土)に6年生は長崎市へ修学旅行に行きました。コロナや台風など心配することが多かったのですが、**6年児童全員参加**で実施することができました。

初日は平和学習でした。まず被爆者の方の体験談を聞き、その後「平和集会」を行いました。昼食後は、地元のガイドの方とともに原爆に係る施設を見て回りました。その間、みんな**真剣な表情で話に耳を傾け**、原爆の悲惨さ、そして平和の尊さについてしっかり考えていました。

二日目は、長崎市内の名所を観光するフィールドワークを行いました。途中で雨が降るアクシデントもありましたが、皆長崎観光を楽しめたようです。6年生はこの二日間で多くのことを学び、一回り成長したように感じます。

6年生保護者の皆様、感染対策や早朝からのお見送り、お出迎えなどのご協力、ありがとうございました。

右の写真は、平和祈念館の中にある「追悼空間」という場所です。ここには原爆で亡くなられた全ての方を記した名簿が納められています。子どもたちはここで「平和集会」を行い平和への誓いの言葉を捧げました。(言葉の内容は、裏面をご覧ください。)



【避難訓練(地震に備えて)】

8月30日(火)に地震が起きたことを想定した避難訓練を行いました。子どもたちは、地震発生後の放送後、机の下に待避し、身を守る体験をしました。その後、動画視聴により、自然災害等の際にいかにして身を守るかを学習しました。

地震や大雨や台風等の大きな災害はいつどこで起こるかわかりません。身を守る術を全ての児童が理解し、「もしも」のときに適切な行動がとれるように指導していきたいと考えます。

【「ガッツ米」づくり(5年生)】

5年生は、9月8日(木)に毎年「ガッツ米」づくりのお世話をしていただいている樋口さんから米づくりのことについて学びました。その後9月14日(水)には、学校北方面にある田で草刈り体験を行いました。みんな慣れないかまを手を持ち、暑い中一生懸命活動しました。田には稲穂が実りつつあり、収穫の時期を待っているかのような様子でした。最後に鳥害対策のために作った「かかし」を立てました。10月には、「ガッツ米」を収穫する予定です。



【代表委員会】

9月5日(月)に第5回代表委員会を行いました。代表委員会では、運営委員会が中心となり、各委員会の代表者と3年生以上の各学級の代表委員で**学校生活の課題**についての話し合いが行われます。今回の代表委員会の議題は「**図書館での過ごし方を見直そう**」でした。子どもたちなりに問題点をとらえ、対応策を考えました。今後、決まった取組を行い、振り返りまでします。**自分たちで学校をよくしていこうとする気持ち**を大切にしたいと思います。



【5年生の2学級「壁」達成!】

8月31日(水)に5年2組が、9月1日(木)に5年1組が「**ドッジボールラリー80回**」の壁を達成しました。両学級とも校長室に達成の報告をしに来てくれました。学級全員でかわり合いながら、目標目指して頑張ってきた成果が表れたのだと思います。これで壁を達成した学級は3学級になりました。体力向上のための学年での「壁」の取り組みですが、その効果は確実に上がっていると感じます。他の学級もこれに刺激を受けて、ますます壁克服への意欲を高めてほしいところです。



【9・10月の主な行事】

- 9月30日(金) 図書館祭り
- 10月7日(金) 前期終業式
- 10月11日(火) 後期始業式